

# Mandataria en lanzamiento de programa Gira de Estudio: “Queremos asegurar que la calidad de la educación no dependa de los recursos de la familia”

4 AGO 2014



**La Jefa de Estado destacó la importancia de apoyar a los jóvenes con iniciativas que les permitan conocer de mejor forma el país. Este año se beneficiarán unos 22 mil alumnos de 500 establecimientos vulnerables.**

Hasta el Liceo Municipal de Maipú “Alcalde Gonzalo Pérez Llona”, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para despedir a los alumnos de segundo medio que iniciarán un viaje fuera de Santiago como parte de la octava versión del programa social Gira de Estudio.

La iniciativa tiene como objetivo beneficiar a los estudiantes de establecimientos de alta vulnerabilidad con ayuda económica para que puedan realizar viajes fuera de su región. En esta octava temporada participan 170 colegios particulares subvencionados y 364 municipalizados. Este año serán parte del programa 21.894 jóvenes y 1.602 profesores y asistentes de la educación. Se estima que desde su creación hasta julio de 2015 se beneficiarán unos 130 mil alumnos.

“Queremos asegurar que la calidad de la educación no dependa de los recursos de la familia, que el dinero que el Estado pone en educación se invierta efectivamente en mejoras para los estudiantes y que la experiencia de la educación sea una experiencia integradora, que no margine a nadie”, sostuvo la Jefa de Estado.

Sobre el programa iniciado en 2007, la Mandataria destacó el aporte que entrega a los jóvenes.

“La igualdad en educación tiene que considerar también la experiencia de una gira de estudio. Nos parece inaceptable que por falta de recursos económicos, algunos jóvenes queden fuera de este proceso, que también es entretenido, va a tener recreación, pero también de formación y de conocimiento de nuestro país. Y eso es tan importante, tal como decía el ministro, la formación de vínculos, de pertenencias y de recuerdos comunes”, afirmó.

El programa cuenta con un financiamiento estatal de 70% del costo del paquete turístico por alumno. A su vez, el Estado subsidia el 100% del viaje para los profesores participantes. Cada gira de estudios debe ser de 41 alumnos y 3 profesores y/o inspectores.

“Estas giras son parte de este compromiso, porque hay cosas que uno aprende en la sala de clases, pero hay cosas que se aprenden fuera de la sala de clases y que son fundamentales, y son una fuente de experiencia, como aquí se ha dicho, inolvidable”, agregó.

ETIQUETAS :

#Educación